

Le 30 novembre, veille du premier jour de l'Avent, l'église de Sélestat a ouvert ses portes pour se transformer en atelier créatif pour fabriquer sa propre couronne de l'Avent. Sur une journée, plus de 70 couronnes ont été réalisées avec sapin, bougies, décors de toute sorte, avec l'aide d'une belle équipe de bénévoles. La plupart des personnes qui ont fait leur couronne n'étaient pas de l'église. L'accueil sous fond sonore de chants de Noël, boissons et gâteaux a été très apprécié.

Une chorale s'est également mise en place, depuis maintenant quelques années, afin de partager par le chant à 4 voix le message de Noël, aux personnes âgées dans les Ephad de Beblenheim et Hillsenheim le 7 décembre, à la résidence Emmanuel de Sélestat le 21 décembre, ainsi que dans les rues de Sélestat lors du marché de Noël le 15 décembre. Les chants de Noël classiques ravivent les souvenirs des personnes âgées et des passants, qui n'ont pas hésité à chanter avec nous grâce aux petits carnets distribués avec les paroles !

Cette année, notre veillée de Noël du 14 décembre à Sélestat a été un peu... spéciale ! Elle s'est déroulée sous la forme d'un défilé, « le défilé des transformés » ! Ambiance tapis rouge et costumes de circonstances...

Ce concept tout public a permis de parler de Noël à des personnes non chrétiennes comme aux habitués de l'église, de manière différente et actuelle.

Le moment de convivialité qui a suivi le défilé a fait partie intégrante de notre témoignage, permettant les discussions dans une ambiance chaleureuse et gourmande.

L'objectif était de mettre à l'aise chaque invité, et qu'ils repartent en se disant : « les chrétiens ne sont finalement pas des gens si ennuyeux et austères, ils ont l'air de vivre Noël comme quelque chose de joyeux qui a bouleversé leur vie ! ».

Mais c'était aussi un temps fort à vivre pour les personnes de l'église, qui n'ont découvert qu'au moment même du défilé le contenu de la soirée, même pour les participants !

Cela a permis une veillée de Noël participative, sans trop besoin de préparation en amont, avec la surprise de la découverte le jour même du résultat. N'hésitez pas à reprendre le concept dans vos églises (texte à disposition) !

L'après-midi du 23 décembre, pendant que les parents étaient dans les préparatifs de Noël, nous avons organisé une après-midi de Noël spéciale pour les enfants, avec découverte de ce qu'est la nativité sous forme de vidéo « légo », atelier décoration de bredele, sketch « lettres au Père de Noël » (texte dispo pour le reprendre dans d'autres églises), chorée sur « les anges dans nos campagnes » version Héritage (vidéo sur demande), création d'une mini-crèche dans une jolie boîte, goûter d'anniversaire de Jésus avec gaufres, fontaine de chocolat, fruits, chocolat chaud...

Le soir du 24 décembre, en partenariat avec l'église de Pentecôte de Sélestat et la mairie, nous avons organisé un véritable repas de fête pour les personnes seules ou défavorisées de Sélestat et environs, au foyer Notre Dame de la Paix, prêté et aménagé pour l'occasion. Plus d'une centaine de personnes ont pu bénéficier de la joie de vivre un Noël chaleureux, entourées par une équipe de bénévoles aux petits soins pour eux : cuisine, service, animation aux tables, déco, prise en charge des enfants.

Le message de la bonne nouvelle de Noël en action !

Julie Motte, pour l'église de Sélestat.